

Rando à cheval



La pluie n'a pas arrêté les "compagnons du voyage autour de Leyviller Photo RL

« *La pluie n'arrête pas le pèlerin* » dit le dicton, il en a été de même pour la dizaine de "compagnons du voyage", qui sont partis des écuries du Passo pour une randonnée autour de Leyviller que leur avait concoctée Alfred Wilmouth, cavalier du cru. Un circuit d'environ 24 km les a emmenés d'abord vers Altrippe, puis la forêt de Wiedenbruch, celle de Scheidwald avant de revenir traverser celle de Grossbusch. Un encart vers Valette a ensuite emmené les cavaliers aventureux dans la forêt domaniale de Puttelange avant une pause casse-croûte au bord de l'étang de Diefenbach. Sur le chemin du retour, les cavaliers ont guidé leur monture à travers la forêt de Hunterholz, avant de rejoindre des chemins champêtres au sud de Leyviller et revenir au point de départ. Si la pluie les a accompagnés au début de leur périple, elle n'a heureusement pas toujours été de la partie et le soleil a souvent égayé leur parcours

"Les compagnons du voyage" organisent maints randonnées que l'on peut découvrir sur le site : compagnons.du.voyage.free.fr